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  öffentlich  Vorlage Nr. 405/2015-9

    Stand 23.07.2015
 
Betreff 
 

Antrag der FDP-Fraktion vom 10.07.2015 betr. Straßenoberfläche Hemberger 
Straße 

 
Beschlussentwurf 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss beauftragt die Verwaltung, die Straßenoberfläche der 
Hemberger Straße nach Abschluss der Kanalbaumaßnahme durch den Stadtbetrieb Born-
heim wieder mit einem gleichwertigen und optisch ähnlichen Pflasterbelag, wie im bisherigen 
Zustand, herstellen zu lassen.  
 
Sachverhalt 
 
Hinsichtlich der Oberflächenwiederherstellung nach dem Kanalbau auf der Hemberger Stra-
ße sind in der Infoveranstaltung des Stadtbetriebes offensichtlich Irritationen aufgetreten, die 
jedoch in einem Abstimmungsprozess zwischen Stadt und Stadtbetrieb geklärt werden konn-
ten. Es besteht Einvernehmen darüber, dass die Straßenoberfläche der Hemberger Straße 
nach dem Kanalbau in Art und Umfang technisch gleichwertig mit den gleichen Materialien 
wie vorhanden hergestellt wird. Aus wirtschaftlichen Gründen wird jedoch ein optisch gleich-
wertiges Pflastermaterial empfohlen, sofern die vorhandene Pflasterart nicht mehr erhältlich 
ist.  
 
Finanzielle Auswirkungen 
 
Der Stadt entstehen keine Kosten, der Aufwand liegt beim Stadtbetrieb Bornheim 
 
Anlagen zum Sachverhalt 
 
Antrag 


